

Abogada mete droga a cárcel

Está embarazada, Limón



En apariencia la mujer llevaba en el bolso marihuana y cocaína.

Las autoridades del Ministerio de Justicia y Paz detuvieron a una abogada que intentó meter varias dosis de aparente droga a un centro penal limonense.

La mujer, a quien identificaron con el apellido Mendoza, ingresó a dicha cárcel para hacer una visita a tres privados de libertad.

Información que trascendió a DIARIO EXTRA indica que el caso se presentó en el Centro de Atención Integral (CAI) Carlos Luis Fallas ubicado en Pococí.

La situación fue detectada durante la revisión de rutina en el puesto de ingreso, cuando los agentes de la Policía Penitenciaria detectaron una situación anómala en las pertenencias de la femenina, por lo cual realizaron una inspección.

El bolso de Mendoza, quien presuntamente está embarazada, tenía doble forro, lo cual generó la sospecha de los oficiales de seguridad que iniciaron la revisión.

Los uniformados hallaron aparentemente 285,2 gramos de marihuana y 28,5 de cocaína, sustancias que de inmediato decomisaron.

Por su parte, la abogada fue remitida al Ministerio Público para que se le determine su situación jurídica.

El Periódico del Pueblo intentó conocer si contra Mendoza la Fiscalía estableció alguna medida, pero al cierre de edición no fue posible obtener el dato.

HECHO SIMILAR

Durante este año, un hecho similar fue reportado en el Centro de Atención Integral (CAI) de Calle Real-Liberia, cuando un funcionario de una empresa privada intentó ingresar estupefacientes a dicho centro penal.

En esa ocasión, los oficiales de seguridad incautaron 200 gramos de droga que llevaba dentro de las tazas en que transportaba alimentos.